



# Abenteuerreise Brasilien

7000 Kilometer auf dem Südamerikanischen Kontinent mit dem Quad und Miniwohngewagen durch Uruguay und Brasilien zu den Wasserfällen von Iguazu, Richtung Amazonas

Text und Fotos: Gerry Mayr

**K**onstanz: Nebel liegt über dem Bodensee, es riecht nach Wasser und Weite, das neue Quad steht vor der Türe. Mich packt das Fernweh- ich muß weg! Also fahre ich das Quad und Minianhänger nach Hamburg. Dort bekommen „Gringo“ mein Quad und „Smarty“ der Wohnanhänger, einen 20 FT Container und ein Schiff, das sie nach Uruguay bringen soll.

22 Tage sind die beiden unterwegs bis sie die Hauptstadt von Uruguay erreichen. Knapp drei Wochen später

sitze ich im Flugzeug mit meinem Rucksack und fliege zuerst nach Sao Paulo. Die Flüge zur größten Stadt Brasiliens sind mit Abstand am günstigsten. Von dort aus nehme ich einen Inlandflug nach Porto Alegre, einer Grenzstadt zu Uruguay. Brasilien ist sehr gut organisiert, das Reisen mit Flugzeug und Bus geht problemlos.

Morgens um 8:00 Uhr komme ich in Montevideo an. Die ersten Tage sind gefüllt mit täglichen Pflichtbesuchen beim Agenten, der Einwanderungsbe-

hörde, Zoll. Obwohl Gringo schon im Hafen auf mich wartet benötigt das Erstellen der Papiere fünf Tage.

Die Zeit in Montevideo geht sehr schnell vorüber. Die Stadt ist sehenswert. Sie hat einen kleinen Stadtkern aus der Kolonialzeit stammend und eine über 35 Kilometer lange Strandpromenade, die „Rambla“. Die Menschen sind sehr „relaxed“. Der Kern ist touristisch gut aufgestellt und bietet, eine gute Infrastruktur, wenn die großen Schiffe mit über 2000 Passagieren anlegen. Kleine Cafes` zwischen Restaurants und Boutiquen inmitten von grünen Parks machen diese Stadt familiär.

Samstagmorgen, endlich der ersehnte Anruf von Eduardo dem Agenten. Die Papiere sind fertig. Es geht los! Meine Freude ist grenzenlos als ein Hafearbeiter mein Quad samt Anhänger aus der Halle fährt und ich es seit Wochen das erste Mal wiedersehe. Es hat die Überfahrt ohne Beschädigung und Verluste gut überstanden.

Ab heute bin ich ein anderer Mensch,